
庁議結果について 

日時   令和７年２月２６日（水） １３時３０分から１３時４０分まで 

場所   本庁３階庁議室 

出席者  市長、各部局長等 計１８名 

１ 市長挨拶 

現在、３月定例会でのヒアリングが進んでいる状況であり、非常なタイトな

スケジュールとなっているが、そのような中でも、議員の皆さんの意図をしっ

かりと汲み取り、こちらの状況を正直に伝え、意義のあるものにしていきたい

と考えているので、しっかりとした対応をお願いする。 

また、本日は組織・機構についての報告があるが、現場では業務量に比べて

人が足りないという状況にあるということは承知しているが、人材確保が厳し

い状況でもあり、職員同士が密に連携し、効率的に、かつ助け合いながら、前

に進めればと考えている。 

今後とも、職員採用に向けては様々な方策を調査し、検討していく。 

２ 付議事案 

（１） 令和７年３月富津市議会定例会における一般質問の割り振りについて 

（総務部長） 

  一般質問の日程は、３月４日から３月６日までの３日間であり、１日目が代表

質問、２日目、３日目が個人質問となっている。また、質問時間については、代

表質問が９０分、個人質問が６０分となっている。 

３ 報告 

（１）令和７年度 組織・機構について（総務課長） 

  令和７年度職員数は合計で４８２名であり、今年度４月１日と比較し２名の増を

見込むが、職員配置数や職の設置は、今後、年度末までの退職者の状況や、新規採

用職員の採用状況、定期人事異動による職員の配置によって変動が生じる場合があ

るためご承知おき願う。 



４ その他 

（１）㈱かずさクリーンシステムから排出された「ばいじん」の埋立基準値超過事

案に係る対応状況について（市民部長） 

㈱かずさクリーンシステムから排出された「ばいじん」から、令和５年１２月

にダイオキシン類濃度の埋立基準値の超過が判明した事案について、中間処理後

に発生する「ばいじん」中のダイオキシン類濃度は、現在、基準値以下となって

おり、安定した操業を継続出来ている。 

その状況を受け、搬入を停止していた廃棄物処分場への搬出が再開し、本事案

の発生以降、「ばいじん」の搬入を停止していた全ての廃棄物処分場について、搬

出が再開できる見通しとなった。 

５ 閉会 


